

Romántico. Como todas las suyas, llena de interés histórico, constituyendo un gran éxito.

La quinta fue pronunciada por D. Antonio Prast y Rodríguez de Llano, sobre el tema «La Torre del Homenaje del Castillo de la Mota», de Medina del Campo, y en ella hizo gala de una singular amenidad, y la que ilustró con gráficos realizados por dicho señor, constituyendo un amplio estudio del proyecto para la reconstrucción del último piso de la torre citada.

14. *Publicaciones y circulares sociales.*—Sigue prodigándose el envío de circulares y Estatutos sociales a todos cuantos lugares de España se consideran pueden aportar con eficacia su colaboración.

Los cinco números publicados del Boletín Social van logrando un ambiente propicio a nuestros fines y van siendo más completos de información y colaboración, ya que los asociados nos envían numerosos reportajes de interés con destino al mismo.

El Boletín núm. 6 ya está impreso y se empezará a repartir próximamente.

Por medio de la Dirección General de Relaciones Culturales, del Ministerio de Asuntos Exteriores, se hace una gran propaganda en América.

En la actualidad se está en contacto con la editorial «Afrodisio Aguado», para comenzar la publicación de monografías de los Castillos más importantes.

* * *

Con esta labor de divulgación propia, más la que hacen por su cuenta e iniciativa toda la Prensa española y las emisoras de radiodifusión, siguen contribuyendo en aumento a formar cada día un ambiente mayor en favor de nuestros postulados, hasta tal punto que en varias Repúblicas hispanoamericanas se han tomado resoluciones para la restauración de los antiguos Castillos españoles allí existentes.

Es de notar que en España, las revistas más prestigiosas y de mayor solera, este año han editado números enteros dedicados a los Castillos, y otras, información muy extensa e interesante, habiéndose solicitado de muchas de ellas la colaboración de nuestros más ilustres asociados. Entre todas éstas se han distinguido: *San Jorge*, revista de la Excma. Diputación de Barcelona; *Trenes*, revista de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles; *Mundo Hispánico*, del Instituto de Cultura Hispánica, y *Luna y Sol*, revista de sociedad.

Tal ambiente ha logrado prender en empresas industriales prestigiosas; así, la casa Heraclio Fournier prepara la edición